

## Fédération Nationale des Syndicats d'Exploitants Agricoles

Paris, le 17 mars 2014

Le Président

## Lettre ouverte à l'occasion des municipales

Depuis de nombreux mois, la FNSEA n'a cessé de demander aux paysans français de s'engager à l'occasion des élections municipales. Loin de vouloir seulement défendre les intérêts d'une profession, il s'agit bien d'un engagement citoyen nécessaire. Architectes du monde rural, aménageurs du territoire, producteurs du « Made in France », les agriculteurs français ont leur mot à dire dans ces élections de proximité.

Un mot positif, un mot de savoir-faire et de savoir être. Ni plus ni moins.

Les dernières informations qui me sont remontées sont encourageantes, les agriculteurs se sont réengagés et sont prêts à se mettre de nouveau au service des autres.

Désormais, c'est un autre combat qu'il faut mener, celui d'aller voter.

Tous les sondages nous expliquent que l'abstention sera importante. Faut-il croire en ces sondages ? Une chose est sûre, le climat du pays n'est pas bon et de scandales en péripéties, l'ambiance démocratique n'est pas la meilleure. Nous pouvons le déplorer mais pas baisser les bras. Plus que jamais, je demande aux agriculteurs français de se rendre aux urnes.

Historiquement le monde paysan vote plus que d'autres catégories professionnelles. Confirmons cette tendance. Faisons honneur, une fois encore, à nos droits de citoyen et votons massivement.

Il ne s'agit pas de prendre parti mais bien de donner du sens à notre république en la confortant par le fait d'aller voter, en la réconfortant, en le faisant fortement.

La vie quotidienne des français en dépend, la vie du pays aussi, par ailleurs la vie de nos communes est en jeu. Ne laissons pas le hasard décider de notre sort, allons voter!

**Xavier BEULIN**